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★ メークアップ届
・7／26　 加賀ＲＣ   大西
・7／28　 地区米山奨学会第７回定時総会   湯浅外志男
・・7／29　 ＩＡ、ＲＡ、ＲＣ  ３クラブ合同清掃奉仕   中川、野尻、川腰、丸山、西

★ 8月2日（木）〈早朝例会〉  於：聖徳寺
　 ・会員数 62名　・出席数 34名　 ・欠席数 28名　・出席率 54.84％

★メ

★ 8
　 例 会 報 告

2782回　2012年8月2日　早朝例会 於：聖徳寺

会長挨拶・報告　中川　公三

★正信偈・唱和

　今日は恒例の聖徳寺における早朝職場例会です。暑い夏が来ると想い出
しますが、当時の住職の上杉さんのお父さんで、当クラブの名誉会員の故
上杉思郎さんのことです。今から４０年以上前、当時私は大学生で２０代
前半でした。母が仏教会の役員で私の家を開放して、毎月八月の夜に約数
十人の老若男女が集まり、上杉思郎さんの法話を聞き入りました。私も何
回か彼の法話に接しました。話やアジテーションがすごいこと、まるで蓮
如さんの如きでした。また、女性にとても人気があり、怪僧でした。遠い
夏の日の思い出でしたが、今日は息子さんの上杉さんの勝るとも劣らない
法話が聞けると思います。合掌

卓話 法話  「夫、 秋も去り、 春も去りて・・・・」 上杉 豊明  会員・・・」
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2782回　2012年8月2日　早朝例会

会長挨拶・報告 中川　公三

★正信偈・唱和

　今日は恒例の聖徳寺におけ
しますが、当時の住職の上杉
上杉思郎さんのことです。今
前半でした。母が仏教会の役
十人の老若男女が集まり、上
回か彼の法話に接しました。
如さんの如きでした。また、
夏の日の思い出でしたが、今
法話が聞けると思います。合

卓話 話  「夫、 秋も去り、 春も去りて法話 ・



2783回　2012年8月9日　例 会 於：小松グランドホテル

★ビジター紹介

会長挨拶・報告　中川　公三

　皆さんこんにちは。毎日暑い日が続いておりますが、体調はいかがですか。加えて、オリンピックたけ
なわです。ロンドンと時差が１７時間あるため、夜中にテレビをつけて、寝不足の方も多いと思われます
が、日の丸と君が代を聞くととても元気づけられます。ロンドンオリンピックは実は３回目なのでありま
す。１９０８年、１９４８年と２０１２年ですが、日本がロンドン大会に参加するのは今回が初めてです。日
本がオリンピックに参加するのは１９１２年のストックホルム大会が最初で、１９４８年のロンドン大会
は敗戦国の日本とドイツはボイコットされました。１９３６年のベルリン大会はナチスの宣伝に利用され
ました。１９４０年と１９４６年の東京大会は戦争のため中止されました。このようにオリンピックは今
まで国際間の問題によって色濃く影響されてきました。最近はオリンピックを見ながら、平和の祭典とし
て良い時代と思っています。しかし、度が過ぎる金メダル至上主義もまた、国家のナショナリズムを昂揚
させ、国家に利用されることも否定できません。今日、８月９日は６７年前、長崎に原爆が落とされた日
です。ナショナリズムの高まりが戦争を引き起こし、戦争状態に入ることを許すことに利用されるのです。

卓話   「経営に役立つ中国の雑学」

藤  阪　光  一  様

西脇ＲＣ

★ 入 会 式　「新会員紹介]

〈新入会員〉  小倉　章史  様

生年月日：１９５７年９月１９日生

職業分類：銀行

会 社 名：北陸銀行小松支店

　　　　　支店長 兼 石川地区事業部副本部長副本部長

〔紹介者〕八十山和代 会員

魏  　　賢  任  様

石川県華僑華人聯誼会
会長

（加賀百万石ＲＣ）

話 経営に役立つ中国の雑学  「経

魏

石
会

〔紹介者〕八十山和代 会員

〈推薦者〉 新谷 紀栄 会員　中川 公三 会員



★ メークアップ届
・7／29　 クラブ職業奉仕委員長会議   湯浅外志男、寺田
・8／5　   地区会員拡大増強委員会、クラブ会員拡大増強委員長会議   湯浅外志男

★ 8月9日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 45名　 ・欠席数 18名　・出席率 71.43％

★メ

★ 8
　 例 会 報 告

西脇ＲＣ　藤阪　光一様
　本日はお世話になります。

中川　公三
　卓話有難うございました。中国何千年の歴史
をもつ易学のお話、参考になりました。

嶋田俊一郎
　魏さん、卓話有難うございます。今度美味し
い中華を食べに行きたいと思います。また、つ
たない司会ですみませんでした。

本村　公志
　小倉章史様入会おめでとう。忙しいことと思
いますが、ロータリーを楽しんで下さい。魏賢
任様、貴重な卓話大変参考になりました。

新滝　淳子
　ロンドンオリンピックに行って来ました。バ
ルセロナ、アトランタ、シドニー、北京、ロン
ドンと続けてのオリンピック開会式です。次は
リオデジャネイロの目標です。かねてくっさく
していました温泉使用許可証が出ました。源泉
名は‘山代温泉ゆのくに天祥源泉’です。高温
泉で湯量も１日９００石で微弱黄色です。１年
がかりの工事でした。またこれからもよろしく
お願いします。

八十山和代
　魏さん、本日は貴重な卓話を有難うございま
した。中国においての陰陽宇宙論が、いかに大
切かを勉強させていただきました。私の人生に
も活用させていただきます。先日、お誕生祝い
が届きました。有難うございます。昨夜は、当
館に良く遊びに来る小学生１４人で、庭でバー
ベキューパーティーをしました。小学３年生、
５年生、６年生からプレゼントを頂きました。
小さな私の友人達に幸せをいっぱいいただきま
した。感謝です。

ニコニコB

2784回　2012年8月23日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　中川　公三

　　　◇ ８月の終わり　　　アポリネール（１８８０～１９１８）

　　　　　　　もう諦めていたのに夏は
　　　　　　　もう一度力を取り戻した
　　　　　　　夏は段々短くなる日に凝り固まったように輝く
　　　　　　　雲もなく焼きつく太陽を誇り顔に

　　　　　　　このように人も一生の努力の終わりに
　　　　　　　失望して引っ込んでしまってから
　　　　　　　もう一度いきなり大波に身をまかせ
　　　　　　　一生の残りを賭してみることがあろう

　　　　　　　はかない恋に身をこがすにせよ
　　　　　　　遅まきの仕事に取りかかるにせよ
　　　　　　　彼の行いと欲望の中に終わりについての
　　　　　　　秋のように澄んだ深い悟りがひびく

　　　　　　　　　イタリア生まれのポーランドの詩人です。

　夏の終わりに近づくと、恒例のＪＡＰＡＮ　ＴＥＮＴ　ＩＳＨＩＫＡＷＡが開
催されます。本日２３日より２５日までは加賀、能登で、２６日から２９日まで
は金沢市で開催されます。小松ロータリーの会長は小松市の実行委員会に名を連
ねていまして、７月６日に小松市の実行委員会が開催され、西沢副会長が出席し
ました。基本的にはホストファミリーの要請ですが、今年は当クラブへの要請は
ありませんでした。ここ何年かは当クラブの吉田直人さんにお願いしておりまし
た。私も数年前になりますが、過去４回ホストファミリーを経験しました。東欧
２人、インドネシア、ペルーです。また、お国柄の違いが人情の特徴に現れ、良
い経験をしました。皆さんの留学生に会われましたらご声援をお願いします。
　８月も終わりに近づき、ツクツクホーシが鳴いて、稲刈りも始まり、秋の気配
もあるのに太陽はギラギラ照り輝いています。私は２０歳代の若い頃「８月の終
わり」という一片の詩に接し、ノートに書き留めました。８月の終わりの太陽は、
その力のピークを過ぎているのに力強く輝きます。人によって、その人生のピー
クに違いはあると思いますが、私は今までの人生の中で何回も今が８月の終わり
だと思って、この詩に勇気づけられました。

西脇ＲＣ　藤阪　光一様
　本日はお世話になります。

中川　公三
　卓話有難うございました。中国何千年の歴史
をもつ易学のお話、参考になりました。

嶋田俊一郎
　魏さん、卓話有難うございます。今度美味し
い中華を食べに行きたいと思います。また、つ
たない司会ですみませんでした。

本村　公志
　小倉章史様入会おめでとう
いますが、ロータリーを楽し
任様、貴重な卓話大変参考に

新滝　淳子
　ロンドンオリンピックに行
ルセロナ、アトランタ、シド
ドンと続けてのオリンピック
リオデジャネイロの目標です
していました温泉使用許可証
名は‘山代温泉ゆのくに天祥
泉で湯量も１日９００石で微
がかりの工事でした。またこ
お願いします。
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2784回　2012年8月23日　例 会

会長挨拶・報告 中川　公三

　　　◇ ８月の終わり　　　ア

　　　　　　　もう諦めていたの
　　　　　　　もう一度力を取り戻
　　　　　　　夏は段々短くなる
　　　　　　　雲もなく焼きつく太

　　　　　　　このように人も一生

　夏の終わりに近づくと、恒例の
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ねていまして、７月６日に小松市
ました。基本的にはホストファ
ありませんでした。ここ何年かは
た。私も数年前になりますが、過
２人、インドネシア、ペルーです
い経験をしました。皆さんの留学
　８月も終わりに近づき、ツクツ
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その力のピークを過ぎているのに
クに違いはあると思いますが、私
だと思って、この詩に勇気づけ



★ メークアップ届
・8／7　   第２回ミニフォーラム   西沢、中川、出口、原後、蓮井正樹、上出、南、小林幹雄、西、大西、新谷、生水、谷内、山本、安藤、寺田
・8／9　   ８月理事会   中川、野尻、中橋、西沢、嶋田、生水、中澤、那谷、寺田、本村、中西、八十山、谷内
・・8／18　 第２回米山記念奨学会委員会   湯浅外志男
・8／18　 クラブ米山記念奨学会委員長研修会   湯浅外志男、蓮井正樹

★ 8月23日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 42名　 ・欠席数 21名　・出席率 66.67％

★メ

★ 8
　 例 会 報 告

中川　公三
　猛残暑が続いております。体調にお気をつけて下さい。会長職は７月が大変
でした。「８月の終わり」に際し、もう一度頑張ります。宜しくお願い致しま
す。大西さん、電気エネルギーのお話、参考になりました。これからも頑張っ
て下さい。

西沢　耕一
　暑い中、収穫の秋を迎えました。稲刈りが始まり、今年は豊作を
期待します。

嶋田俊一郎
　大西さん、卓話ありがとうございました。

ニコニニコニコBOX

2785回　2012年8月30日　新会員歓迎夜間例会 於：小六庵

会長挨拶・報告　中川　公三

　皆さん、こんばんは。やっと、久しぶりに雨が降りました。このまま涼しくなると良いですね。今日は新入会員
歓迎夜間例会です。例年ですと７月中に開催されますが、今年はガバナー公式訪問等の恒例行事が７月に集中して
しまい、１ヶ月遅れとなりました。しかし、８月は会員増強および拡大月間であり、当クラブでは純増２名を目標
としています。会員増強委員の方々は日々奮闘されていると思いますが、未だ朗報を聞いておりません。相思相愛
が一番良いのですが、最近の社会情勢では厳しい状態です。また、長期欠席は高校生と同じで退学に繋がります。
長期欠席の傾向の方が居ましたら、親しい方は是非例会に引っ張ってきてください。皆で支え、ロータリーが生活
の一部になれば幸いです。そのためには、ロータリーが楽しく、魅力的なものに出来るよう頑張りたいと思います。
先日、ガバナー公式訪問の際に、ガバナーにお尋ねしました。ロータリーの会員数は何人くらいが良いですか？非
公式見解では、６０名少々がみんな親しく、経済的にもうまくいくようだとのことでした。何としても現在の状況
を維持発展したいと思います。

卓話   「日本にとっての最適なエネルギー・ミックスについて」卓話 日本にとっての最適なエネルギー  「日

　昨年３月の東日本大震災に伴う福島第一原発事故を受け、国は２０
３０年のエネルギー構成比率として３つの選択肢を提示、各地で国民
的議論が展開されている。先の意見聴取会の結果では約７割の人がゼ
ロシナリオを支持しているが、経済界は、「ゼロシナリオになった場
合には国際競争力や雇用を失う」「省エネ・再エネの導入目標が非現
実的」「原発再稼動は不可欠。安全技術の向上で世界に貢献すべき」
などの意見を国に提出した。３つの選択肢の内容を詳細分析し吟味し
た小生の結論は、経済界意見に相当近い。
　エネルギー政策は、国民生活や経済に大きな影響を与えるため、明
確な全体像を共有した上で、正確な知識やデータを含めて、地に足の
着いた議論が必要である。省エネルギーは最大限に実施すべきだが無
限にできる訳ではなく、節電要請が恒常化していくと製造業の生産基
盤の国外移転が加速し、経済成長や雇用等に悪影響を及ぼす懸念があ
る。また、原発の代替エネルギーとして期待される再生可能エネルギ
ーは、課題である「コスト高」と「出力不安定」の解決が不可欠で、
そのための技術的ハードルは相当に高く、画期的イノベーション（技
術革新）がないと実現困難であり、かなりの時間と開発コストが必要
となると思われる。
　今般のエネルギー・環境に関する３つの選択肢は、各界から指摘が
あるように実施方法も含め疑問点や問題点が多い。本件は、わが国の
将来のエネルギー政策を左右するような重要案件であるため、国は提
出された疑問点や問題点を一つひとつ丁寧に分り易く国民に説明し、
もう一度時間をかけて、冷静かつ建設的な議論を実施し、理解を深め
ていく必要があると考える。

大 西   賢 治  会員

北陸電力（株）小松支社長



★ メークアップ届
・8／26　 第３５回インターアクト年次大会   湯浅外志男

★ 8月30日（木）〈新会員歓迎夜間例会〉  於：小六庵
　 ・会員数 63名　・出席数 53名　 ・欠席数 10名　・出席率 84.13％

★メ

★ 8
　 例 会 報 告

中川　公三
　親睦委員の皆さん、小六庵の皆さん、本日は
お世話様です。大変有難うございました。盛大
で楽しい例会になりました。新会員の皆さん、
本日よりは名実共に小松クラブのロータリアン
です。ロータリー活動の実践がんばりましょう。

中橋　勝美
　新会員の皆様、大歓迎致します。親睦と奉仕
の精神を発揮してロータリーライフを楽しく過
ごしましょう。

野尻　順滋
　私の年度に入った４名、中川年度に入った１
名、全員出席有難うございます。これからロー
タリーも楽しんで下さい。宮城さん、今日は有
難うございました。

宮城　敏子
　今日は朝早くから新保丸山まで、花をとりに
行き大変疲れましたが、舞台他の花は私のかわ
りに綺麗にいきいきと皆様を迎え歓迎しており
ます。本日は本当に有難うございました。新会
員の皆様、早くロータリーに馴染んで下さい。

中澤　宏介
　新会員の皆様、ご入会おめでとうございます。
親睦委員会の皆様、楽しい催しを有難うござい
ました。小六さん、今日は美味しいお料理と素
晴らしいおもてなしを有難うございました。

ニコニニコニコBOX

★8月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX 8月末の累計金額  360,500 円!

★8月

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000円! ニコニコBOX 8月末の累計金額  360,500円!

8 月誕生祝月誕生祝

9日
23日

松山　仙治会員
福島　　徹会員

2日
8日

加登　康洋会員
八十山和代会員

29日
30日

安藤　啓子会員
吉田　直人会員

月月誕誕生生祝祝いい★★88月月

★ 懇 親 会（歓迎会）

〈開宴挨拶〉 中川　公三 会長　〈新会員紹介〉 嶋田俊一郎 幹事
〈新 会 員〉 石橋喜代志 会員、安藤　啓子 会員、後藤　尚彦 会員、濱本　学泰 会員、小倉　章史 会員
〈乾　　杯〉 ガバナーエレクト  湯浅外志男 会員　〈ゲーム〉 〈中締め〉 中橋　勝美 会長エレクト
〈閉　　宴〉 手に手つないで

★ 懇 親 会（歓迎会） 司会：谷内　弘 親睦委員長


